

平成28年度 全国安全週間

平成28年7月1日(金)～7月7日(木) ◇準備期間：平成28年6月1日～6月30日◇

無理な車線変更！

停留所から発車したバスの前に、無理に乗用車が割り込み、衝突

◇車線変更は、前後左右の安全確認と余裕を持って行いましょう◇

◇停留所のバスが右にウインカーを出した場合は、なるべく先に発車させましょう◇

2016年6月22日(水) 12時13分

22日午前7時半ごろ、兵庫県の県道で、停留所から発車したバスが乗用車と衝突しました。この事故で、バスの乗客約40人のうち、男女3人が転倒するなどして病院に運ばれました。いずれも軽傷の模様です。乗用車を運転していた男性(58)にけがはありませんでした。警察によると、バスが停留所から発車した際に追い越し車線を走っていた乗用車が急に前に割り込んできたため衝突したということです。警察は双方の運転手から事情を聴き、事故の経緯を詳しく調べています。

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

駐車場を出ようとした車…直進車と衝突 空き店舗に突っ込む

◇駐車場を出る時は、左右の安全確認を十分に行い、無理な発進はしないようにしましょう◇

2016年6月22日(水) 18時40分

22日午前10時前、福岡県で、駐車場を出ようとした軽乗用車と直進してきた車がぶつかりました。はずみで、軽乗用車が空き店舗に突っ込みました。運転していた男性が病院に運ばれました。

交差点 赤信号で進入したパトカーと回送中バスが衝突

◇ラジオのボリュームが大きいと、サイレンが聞こえないかも…注意しましょう◇

2016年6月22日(水) 11時18分

21日午後11時25分ごろ、大阪府の国道交差点で、回送運転中だった市営バスの側面にパトカーが衝突した。バスの男性運転手(47)が病院に搬送され、首などに軽傷。パトカーを運転していた男性警部補(36)と同乗の男性巡査長(29)にけがはなかった。同署によると、パトカーは発生した暴行事件の110番を受け、赤色灯をつけてサイレンを鳴らしながら現場に向かっていった。警部補は「赤信号で交差点に進入した」と話しており、同署が詳しい事故原因を調べている。

乗用車がトラクターに追突、トラクターの運転者重体

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年6月17日 23:34

17日午後7時50分ごろ、栃木県の国道で、乗用車が、60代女性のトラクターに追突。60代女性が頭などを強く打ち意識不明の重体、乗用車を運転していた女性は腰などを打撲した

酒気帯び運転容疑で中学教諭を逮捕

2016年06月20日月曜日

山形署は19日、酒気帯び運転の疑いで、中学校教諭の男性容疑者(53)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は18日午後10時15分ごろ、自宅近くの国道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。民家の敷地から道路に出ようとした男性(55)の乗用車と衝突し、発覚した。

駐車場から柵を突き破り車転落、4人重軽傷

2016.6.22 20:55

22日午後0時45分ごろ、岐阜県の駐車場で、軽乗用車がコンクリート製の柵を突き破り、約2.5メートル下に転落した。運転していた団体職員の女性(73)と、同乗の60～80代の女性3人の計4人が骨折や頸椎損傷など重軽傷を負った。警察によると、車は駐車しようとして前進し、車止めと高さ約80センチの柵を突き破った。駐車場は高台にあり、アスファルトの駐車スペースに転落した。

エアバッグで圧迫され3歳女児死亡か？

専門家 幼児はチャイルドシートで後部座席に

2016年6月21日 4時47分

ことし2月、大阪で軽乗用車が電柱に衝突し、助手席に乗っていた3歳の女の子が死亡しました。この事故で、女の子は、エアバッグが開いた際に胸を強く圧迫され、死亡したとみられることが警察への取材で分かりました。専門家は、幼い子どもの場合、エアバッグが開く衝撃に耐えられないことがあるとして、注意を呼びかけています。後ろの席にはチャイルドシートが付けられていましたが、母親は「近くまでだったので、助手席に乗せた」と話しているということです。自動車の事故や子どもの安全に詳しい兵庫医科大学の教授は、「エアバッグは基本的に大人を想定して作られている。作動すると非常に大きな衝撃があり、幼い子どもは耐えられない。幼い子どもを車に乗せるときは、近距離であっても、チャイルドシートを付けたうえで、必ず、後部座席に乗せてほしい」と話しています。